

# LA ESTACIÓN LUNAR

## LA ESTACIÓN LUNAR

Habitaciones de Aislamiento. Unidad de Oncohematología Pediátrica.

Hospital Universitario La Paz.

Paseo de la Castellana, 261 28046 Madrid. España

La Estación Lunar es una iniciativa de la Fundación Juegaterapia, en colaboración con el Hospital Universitario La Paz de Madrid, para acondicionar las 4 habitaciones de aislamiento de la Unidad de Onco-hematología pediátrica. Se trata de una unidad muy sensible donde los pacientes infantiles y sus familias pueden verse obligados a ingresos prolongados. Es un proyecto que ya se ha llevado a cabo o se va a realizar en otros hospitales, como el Gregorio Marañón de Madrid, La Fe de Valencia, o el Vall d'Hebron de Barcelona. El proyecto consiste en la renovación integral de las habitaciones de la Unidad y el acondicionamiento del pasillo de acceso. El tema elegido es el espacio, y todos los elementos del proyecto hacen referencia a él de un modo más literal o más evocador. Aquí los niños se convierten en astronautas, y el aislamiento forma parte de una misión muy especial; su recuperación.

El objetivo principal es generar una atmósfera que ayude a los niños a

distraerse, a canalizar sus emociones y a ampliar, en la medida de lo posible, el rango de actividades a las que tienen acceso durante su estancia. Hemos tratado de imaginar lo que sienten los niños y así dar respuesta a las situaciones emocionales por las que pueden pasar cuando están ingresados.

El acondicionamiento de las habitaciones combina elementos físicos como el nuevo mueble para la TV y la videoconsola, con soluciones tecnológicas que les permiten controlar algunos aspectos del cuarto, como la iluminación, los juegos o un montón de contenidos audiovisuales. Todo controlado desde una tableta digital que cuenta con un software especialmente diseñado para ellos.

*"...La Estación Lunar sólo se puede visitar por un tiempo determinado cuando hay que hacer algún tipo de estudio o exploración. Es un lugar privilegiado para ver las estrellas, el universo y escuchar historias maravillosas".*

*"Cuando te vayas tendrás muchas cosas que contar".*



Ciente:



Diseño:



Equipo de Diseño:

Inés Suardiá  
Judith Francisco  
Javier Calvo  
José Carlos Francisco

Crédito Fotos:

José Carlos Francisco

Fecha finalización:

Septiembre 2019

# LA ESTACIÓN LUNAR

## LA ESTACIÓN LUNAR

Habitaciones de Aislamiento. Unidad de Oncohematología Pediátrica.  
Hospital Universitario La Paz.  
Paseo de la Castellana, 261 28046 Madrid. España

### Otros datos del proyecto

Contratista: Constructora Venancio Ramos

Diseño equipamiento: Playoffice

Construcción: Carpintería Team Tools

Dirección de obra: Javier Calvo

Superficie: 150 m<sup>2</sup>

Número de camas: 4

Coste: Dato no disponible

Ciente:



Diseño:



Equipo de Diseño:

Inés Suardíaz  
Judith Francisco  
Javier Calvo  
José Carlos Francisco

Crédito Fotos:

José Carlos Francisco

Fecha finalización:

Septiembre 2019

